



Jeudi à la montagne

publié le 12/01/2012

Sommaire :

- Un séjour de cinq jours au ski
- Un jeudi au ski !
- Chute !
- La vie au centre
- La semaine de ski.

● Un séjour de cinq jours au ski

Le matin, les classes ont été séparées en plusieurs groupes.

- Certains ont commencé par le tapis sur la piste verte, et d'autres ont essayé le téléski.
- Quelques élèves sont tombés du téléski, et d'autres ont fait d'énormes progrès.
- Les élèves prenant le téléski pour la piste bleu ne savaient pas trop où ils allaient et avaient un peu peur. Ils ont néanmoins bien réussi la piste qui était plutôt bleu foncé, mais en faisant quelques chutes plus ou moins spectaculaires...
- Les élèves partant pour la piste rouge se débrouillaient bien mais faisaient quand même quelques chutes... Après un repas bien mérité, les élèves sont repartis skier avec hâte.

Après être rentrés dans leurs appartements, les élèves ont pris leur douche et se sont couchés.

Léo, Anaïs P, Brandon

● Un jeudi au ski !

On s'est levé à 07h15, pour prendre le petit déjeuner à 07h30, puis nous sommes remontés dans nos appartements pour se mettre en tenue de ski. Arrivés sur les pistes les élèves se sont partagés en groupe en fonction de leur niveau. Anabelle, Julie et Loélia ont fait un exploit, elles ont réussi à passer au niveau supérieur. Tout le monde s'est réuni au parking pour pouvoir manger. Une fois le repas du midi fini nous sommes remontés sur nos skis sauf 3 filles (Eve, Mélissa et Charlène). Cinq élèves du groupe 6 sont montés sur le tapis pour s'améliorer sur les virages et les lignes droites. Arrivé à 16h15, l'heure du goûter a sonné, une fois le goûter pris tout le monde monta dans le bus pour revenir au centre.

Julie, Eve, Anabelle et Loélia

● Chute !

Ce matin nous sommes arrivés à la station peyragudes , dès qu'on est arrivé on a mis nos skis . Nous nous sommes entraînés pour faire la piste verte . A la fin de la matinée pour partir manger il y a eu une petite chute. Charlène a percuté Mélissa . Après cette chute, nous n'avons pas pu continuer à skier car Charlène avait mal au tibia et Mélissa au dos. Donc nous sommes restés dans le bus .

Charlène et Mélissa

● La vie au centre

Les appartements sont géniaux : 2 chambres, des toilettes, une douche, du chauffage et du confort (il y a de l'eau chaude et froide et réglable)

Loïc

● La semaine de ski.

On a les fesses rouges !

On a fait du tire fesses.

On a pris des gamelles. Et on est très fatigué.

Mais c'est très cool (De se prendre des gamelles).

Et voilà le séjour à la montagne .

On a eu un beau temps.

Merci aux adultes.

Christopher

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.